

La Lune de sang photographiée au Ballon d'Alsace



Un photographe amateur a photographié la Lune de sang depuis le sommet du Ballon d'Alsace. Elle est apparue à 20 h 25. Photo Thierry Marline

C'est un phénomène qui se produit en général deux fois par an. À condition bien sûr d'être au bon moment au bon endroit pour pouvoir l'observer.

Une lune de sang a eu lieu dimanche soir, visible uniquement par la moitié est de la France. Ce soir-là, en se levant, la Lune ne s'est pas teintée comme habituellement de blanc, mais est devenue rouge orange. Cette éclipse est due au passage de la Terre entre le Soleil et la Lune, dans sa phase pleine, ce qui prive le satellite du rayonnement de l'étoile.

Du côté du Territoire de Belfort, l'éclipse totale de Lune était attendue vers 20 h 11. Comme beaucoup de photographes amateurs, Thierry Marline a voulu saisir le phénomène avec son objectif. En début de soirée, il est monté au sommet du Ballon d'Alsace, avec un point de vue parfaitement dégagé sur le ciel. « Je me suis positionné au bord de la falaise côté est et j'ai pris plus de quatre cents photos », confie-t-il. Sur les clichés qu'il a eu la gentillesse de nous transmettre, on voit la Lune, brillante et blanche, prendre

peu à peu sa teinte chaude orangée jusqu'à ce que cette couleur inhabituelle ne recouvre tout le satellite. « J'ai fait les photos avec un objectif de 600 mm », ajoute-t-il. « La Lune s'est fait attendre. Elle s'est levée à 19 h 58 et la fameuse Lune rouge n'est apparue qu'à 20 h 25. L'ombre de la Terre la rendait très peu visible, car des nuages bas masquaient l'horizon », note Thierry Marline, qui a néanmoins profité, le nez dans l'objectif, « d'un magnifique spectacle ». « Je ne m'en lasserai jamais... »

● Isabelle Petitlaurent